

感想(全体に関して)
少しづつ理解が深まっていったのではないかと思います。
協力し合って、良い雰囲気です。
とても楽しかった。みな意見を持っていて、すばらしいです。
グループワークでは、参加者みな同じような意見、考えをもっていることが分かりました。
日頃思っていることが少し出せた。また皆さんの思いも聴けてよかった。
最後のグループワーク発表では、おおまかに皆さん同じような問題意識を抱いているのだなあ、ということが分かりました。
今日も楽しく参加できました。他の市町村の情報提供があつてよかった。
3回目ともなるとやや慣れてきた感あり。地方に行政の権限を移行されたし。
大変勉強になりました。役に立てるか心配ですが、がんばりたいと思います。
グループ内でいろいろ話し合いができてよかった。

会の愛称について
あつという間の2時間でした。「あんねつ」親しみあるすばらしい愛称が決まりました。どんどん宣伝していきましょう。
この会の愛称がとてもスムーズに決まって良かったです。「あんねつ」素敵です。グループワークは楽しかった。

これからの意気込み
市民・職員の垣根をこえ、本音をもっともって言えるような会議にしていきたいと思います。
アイスブレイキングの手法は勉強になります。グループワークは、まとめ方によっては、楽しさを追求しがちなので、学習、話し合い等と切り分けて取り組むことも必要になってくると感じています。

みんなに感心
毎回ですが見事な手法、話法に感服しています。
会議での緊張を和らげることの一手法として今回導入された自己紹介は大変効果的であった。

条例が分かってきた
グループワークは短時間に内容のあるワークになったと思います。目指す条例の内容が少し分かりました。

その他
いっぱい話できたので。フォーラムについて、あまり話がなかったな。
ネット、連携についてもっと知りたい。
まだこれからの勉強が必要か
学習のときは、書くための机があると嬉しい。
細かい内容について、もう少し論議をしたかった。
特にありません
あんき会と同じく、市長の委嘱状の手配をされ、メンバー全員に交付されたらどうか。メンバーの使命感が湧くと思われまますので是非具体化に向けて検討してほしい。次回の会議を目的とされたい。